

Le journal officiel publie des normatives pour le financement des projets culturels



La Havane, 10 août, (RHC).- Le journal officiel de Cuba publie aujourd'hui un ensemble de nouvelles normes qui autorisent la remise de financement à des écrivains, des artistes et des groupes de création pour l'exécution de projets culturels à des fins non lucratives.

C'est le ministère cubain de la Culture qui a la faculté d'octroyer les financements par le biais de l'Institut de la Radio et de la Télévision, de l'Association Hermanos Saiz qui rassemble les jeunes artistes et de l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba.

Les normes publiées par le Journal officiel stipulent que pour décider quels projets bénéficieront d'aide financière directe, l'on tiendra compte de la qualité de l'œuvre, de son impact social et de l'intérêt des institutions et d'organisations culturelles en plus de la responsabilité et du prestige des écrivains, des artistes et des créateurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102411-le-journal-officiel-publie-des-normatives-pour-le-financement-des-projets-culturels>



Radio Habana Cuba